

Equipos de la NBA renuncian a Trump



La Habana, 16 nov (RHC) Con el resultado de las elecciones en **Estados Unidos** a favor del candidato republicano **Donald Trump**, al menos tres equipos de baloncesto de la **NBA** decidieron no volver a hospedarse en los hoteles del magnate y presidente electo.

La decisión de estos equipos, Milwaukee Bucks, Memphis Grizzlies y Dallas Mavericks, obedece a que quieren evitar cualquier tipo de relación con Trump, según fuentes cercanas a la liga estadounidense de baloncesto.

Otro equipo más, del cual no se ha querido dar el nombre aunque se aseguró que es de la Conferencia Este, también tomó la decisión de no volver a contratar los servicios del hotel propiedad de Trump en Nueva York.

Ese cuarto equipo seguirá utilizando este año el establecimiento hotelero debido a que existe un contrato de por medio, pero en cuanto acabe su vigencia dejará de hospedarse en él.



Radio Habana Cuba